
Pièces 3 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 1182

Prix 378 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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Exclusivite - dans une résidence recherché de bon standing et sécurisé, Découvrez

cet appartement de 92,64 m² loi carrez. Situé au 2ème étage avec ascenseur, il se

compose  ainsi  :  vaste  entré  avec  cellier/buanderie,  cuisine  indépendante  avec

accès loggia fermé, séjour  et  salle  à manger,  seconde loggia fermé, l'espace nuit

bien  distinct  offre  un  Dégagement  avec  de  grands  placards,  2  chambres  (poss

3ème chambre), une salle d'eau et un wc séparé. Une place de parking privative.

En option à l'achat, un garage fermé. Bus devant la résidence, centre-ville à pied.

Travaux de remise au goût du jour à ...

Exclusive - in a sought-after residence of good standing and security, discover this

92.64  sqm  carrez  law  apartment.  Located  on  the  2nd  floor  with  elevator,  it  is

composed  as  follows:  large  entrance  with  pantry/laundry  room,  independent

kitchen  with  closed  loggia  access,  living  and  dining  room,  second  closed  loggia,

the very distinct sleeping area offers a hallway with large cupboards, 2 bedrooms

(3rd bedroom possible), a bathroom and a separate toilet. A private parking space.

Optional for purchase, a closed garage. Bus in front of the residence, city center on

foot. Updating work to be ...

L'AGENCE D'AIX EN PROVENCE

6 COURS MIRABEAU - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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